

✉ ¡SUSCRÍBETE A NUESTRO BOLETÍN DE NOTICIAS!

Cali, marzo 17 de 2025.



TEMAS DESTACADOS:

▪ [¿Sin experiencia? Ofrecen 50 mil empleos](#)

▪ [¡Alerta por retos en redes sociales!](#)

📰 [Google News](#)

■ Más de 150.000 estudiantes beneficiados

## PAE en Cali continuará sin interrupciones durante el 2025, afirmó la Alcaldía



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Lunes 17 de Marzo, 2025

El Programa de Alimentación Escolar, PAE, en Cali, continuará operando sin interrupciones durante el año lectivo 2025, según informó la alcaldía.

La administración local aseguró la prestación del servicio en las 92 instituciones educativas oficiales y sus 338 sedes.

Esta iniciativa beneficia diariamente a miles de estudiantes, garantizando su acceso a una alimentación saludable y nutritiva.

Para asegurar la continuidad del PAE, se asignaron aproximadamente 107.000 millones de pesos en la nueva licitación.

Con estos recursos, se busca mantener y mejorar la calidad del servicio para los 150.000 niños, niñas y jóvenes que dependen del programa.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete  
¡Sin ningún costo!

**DIARIO OCCIDENTE**  
La veracidad no tiene precio

### DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Jóvenes fueron sorprendidos teniendo relaciones en el Bulevar del Río en Cali: portaban el uniforme del colegio](#)



[Nueva modalidad de robo en cajeros automáticos: instalan cámaras ocultas en tornillos](#)



[Papá y madrastra de 'Big Popa' fueron asesinados en Cali](#)



[¿Usa Bancolombia A la Mano? Prepárese, porque desaparecerá pronto](#)

## **El proceso de contratación actual finalizará el 30 de abril.**

Por esta razón, la Secretaría de Educación de Cali adelanta la gestión para la nueva contratación, que permitirá garantizar la prestación del servicio hasta el 5 de diciembre de 2025.

Mejoras en el menú y compromiso con la alimentación escolar

Además de la continuidad del programa, la administración distrital ha implementado mejoras en los menús escolares.

El subsecretario de Cobertura Educativa, Fran Aníbal Mesías Cortés, explicó que se han realizado ajustes para enriquecer el componente nutricional de las raciones.

Entre las modificaciones se incluyen un aumento en las porciones de proteínas, la incorporación de nuevas frutas y la adición de otros alimentos que fortalecerán la dieta de los estudiantes.

La comunidad educativa puede estar tranquila.

La alcaldía trabajó en cada detalle para que el servicio se preste sin interrupciones durante el calendario escolar.

Desde la Secretaría de Educación se reitera que el PAE seguirá operando con normalidad y con una oferta nutricional mejorada.

## **El PAE en Colombia**

El Programa de Alimentación Escolar es una estrategia clave para garantizar la permanencia de los estudiantes en el sistema educativo público.

Sus antecedentes en Colombia se remontan a 1926, cuando se implementaron los primeros comedores escolares en Boyacá.

En 1941 se establecieron lineamientos nacionales y, hasta 2011, el programa fue administrado por el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, ICBF.

A partir de ese año, el Ministerio de Educación Nacional asumió la responsabilidad, con el objetivo de mejorar la cobertura y eficiencia del servicio.

El PAE no solo busca garantizar la alimentación de los estudiantes, sino también promover estilos de vida saludables y contribuir al rendimiento académico.

Su impacto positivo se refleja en la mejora de la seguridad alimentaria y la reducción del trabajo infantil.

Sin embargo, aún enfrenta desafíos en términos de cobertura.

En 2023, la cobertura del programa alcanzó el 79%, pero más de 1.5 millones de estudiantes no accedieron al servicio.

La operación del PAE en el país está a cargo de las Entidades Territoriales Certificadas en Educación (ETC), que trabajan en coordinación con los municipios.

Sin embargo, algunos territorios han registrado dificultades en la ejecución del programa, especialmente en regiones como Amazonas, Vaupés y Guaviare.

En 2024, ciertos departamentos presentaron retrasos en la prestación del servicio debido a problemas contractuales.

---